
Двор расположен в Правобе-
режном районе возле домов по 
проспекту Ленина № 74, 78/1, 
проспекту Карла 
Маркса, 91/2 и улице 
Имени газеты «Правда», 9.

На днях председатель городского Со-
брания депутатов Александр Морозов 
оценил качество выполненных работ, 
пообщался с их заказчиком, исполни-
телем, представителем управляющей 
компании и жителями.

Территория здесь большая, но когда-
то добротная деревянная площадка лет 
семь как пришла в негодность. Была и 
другая проблема: поблизости много 
офисных помещений, магазинов, бан-
ков и других организаций. И потому 
двор переполнен транспортом, ранее 
сделанных парковок катастрофически 
не хватало. 

– Работники, строившие площадку, 
молодцы: трудились с раннего утра 
и дотемна, – рассказывает Мария Ма-
лянова, проживающая в доме № 9 по 

улице Имени газеты «Правда» со дня 
его постройки, с 1971 года. – У стар-
шего интересовалась: они у вас хоть 
обедают? Он успокоил – кушают. Очень 
благодарны за всё сделанное: после 
уроков новая площадка переполнена 
детьми. Скамейки установили, новые 
урны, асфальт подлатали – хорошо 
стало. А ведь было время, когда здесь 
дельцы хотели гаражи построить – 
тогда всем миром против стали. Двор 
отстояли, а теперь он стал красивым и 
благоустроенным. 

Сметная стоимость работ 
составила почти 
три миллиона рублей

По просьбе жителей, помимо сметных 
работ, подрядчик объединил несколько 
разрозненных контейнерных площадок 
в одну крупную. Это позволило при-
дать придомовой территории больше 
эстетики.

– Крупный двор Правобережного 

района получил второе рождение, – 
комментирует Александр Морозов. – На 
общем собрании жители окрестных до-
мов выбрали много видов работ по его 
благоустройству: новое асфальтовое 
покрытие, парковочные карманы, боль-
шой детский игровой комплекс, турни-
ки, качели, карусель, скамейки, качалки-
балансиры, ограждение. Качество работ 
оцениваем на четвёрку с плюсом. Но 
обозначилась другая проблема: вла-
дельцы выгуливают собак во дворе и не 
убирают за своими питомцами. Поэтому 
подрядчик в ближайшие дни установит 
предупредительные таблички – догово-
рённость об этом есть.

Благоустройство этого двора – ещё 
один пример, каким эффективным 
получается результат, когда жители, 
управляющая компания и подрядчик 
находят взаимопонимание. Кстати, 
представитель управляющей компа-
нии заверила, что по весне произведут 
планировку территории, засыпят песок, 
засеют траву и высадят зелёные на-
саждения.

Напомним, в программу «Городская 
среда» в текущем году включён 61 
двор, на благоустройство выделено 96 
миллионов рублей.

 Михаил Скуридин
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Качество жизни

Игорь Деревсков и Сергей Ушаков
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«На четвёрку с плюсом»

Благодаря партийному проекту «Единой России» 
ещё один двор Магнитогорска благоустроен

Консультации
График приёма граждан в депутатских центрах  

Магнитогорского местного отделения партии «Единая Россия» 

по адресу: ул. Суворова, 132/3.
4 декабря с 13.00 до 15.00 – тематический приём по 

юридическим вопросам ведёт юрист Юлия Павловна 
Кутергина, член Ассоциации юристов России, член партии 
«Единая Россия».

4 декабря с 16.00 до 18.00 – выездной приём в округе 
Вадима Владиславовича Иванова, депутата МГСД, по 
адресу: ул. Октябрьская, д. 32, каб. 101 (здание администра-
ции Ленинского района).

5 декабря с 13.00 до 15.00 – тематический приём по 
юридическим вопросам и сделкам с недвижимым имуще-
ством ведёт юрист Денис Антонович Цаль, член партии 
«Единая Россия».

5 декабря с 15.00 до 17.00 – тематический приём по 
вопросам пенсионного обеспечения ведёт Юлия Алексан-
дровна Михайлова, заместитель начальника управления 
Пенсионного фонда РФ по г. Магнитогорску.

6 декабря с 18.00 до 19.00 – выездной приём в обще-
ственной приёмной Лены Рафиковны Колесниковой, 
депутата ЗСЧО, по адресу: ул. Октябрьская, д. 32, каб. 101 
(администрация Ленинского района).

7 декабря с 12.30 до 14.00 – тематический приём по 
вопросам жилищного, семейного и наследственного права, 
банковским спорам ведёт юрист Екатерина Анатольевна 
Соловьёва.

7 декабря с 14.00 до 15.00 – приём Александра Игоре-
вича Вершинина, депутата МГСД.

7 декабря с 15.00 до 16.00 – приём Романа Алексеевича 
Козлова, депутата МГСД.

11 декабря с 12.30 до 14.00 – тематический приём по 
вопросам взыскания задолженностей, семейным и жилищ-
ным спорам, банковским спорам, наследственным делам 
ведёт независимый юридический консультант Валентина 
Владимировна Кулишова.

11 декабря с 14.00 до 15.00 – приём Вячеслава Юрье-
вича Евстигнеева, депутата ЗСЧО.

Справки и запись по телефону 21-76-96.

по адресу: пр. Пушкина, 19.
4 декабря с 17.00 до 19.00 – выездной приём в округе 

Павла Александровича Бовшика, депутата МГСД, по 
адресу: Ворошилова 27, школа № 20.

6 декабря с 13.00 до 15.00 – приём по юридическим 
вопросам: решение жилищных вопросов, сопровождение 
сделок купли-продажи недвижимого имущества, раздел 
жилья и выделение доли, досудебное урегулирование спо-
ров – ведёт юрист Екатерина Анатольевна Соловьёва.

8 декабря с 11.00 до 13.00 – приём по юридическим во-
просам ведёт юрист Юлия Павловна Кутергина, член Ас-
социации юристов России, член партии «Единая Россия».

11 декабря с 16.00 до 18.00 – приём по юридическим во-
просам ведёт юрист Алевтина Владимировна Платонова, 
член Ассоциации юристов России.

Справки и запись по телефону 248-298.

Уважаемые жители 112-го и 114-го микрорайонов, 
128-го и 130-го кварталов, 

посёлка Крылова Правобережного района!

4 декабря с 18.00 в общественной приёмной ко-
митета ТОС 114-го микрорайона (ул. Советская, 133) 
состоится приём депутата Законодательного собрания 
Челябинской области Владимира Владимировича 
Дрёмова.

Справки по телефонам: 20-48-82, 24-58-50.

Окончание. 
Начало на стр. 1

Особый акцент генеральный 
директор сделал на экологи-
ческой программе комбината. 
В частности, рассказал о таком 
понятии, как комплексный ин-
декс загрязнения атмосферы.

– Пять и ниже – это считается уже чи-
стый город, – пояснил Павел Владими-
рович. – Так вот в нашей стратегии мы 
зафиксировали, что к 2025 году необхо-
димо достичь комплексного состояния 
загрязнения атмосферы ниже пяти. Это 
очень серьёзные изменения, большие 
инвестиции: более 35 миллиардов 
рублей должны быть направлены толь-
ко на экологические проекты.

О том, какие меры принимаются 

комбинатом для улучшения экологии в 
городе, более подробно рассказал заме-
ститель генерального директора ММК 
по производству Сергей Ушаков. В этом 
году были пущены в эксплуатацию со-
временная система аспирации литейно-
го двора доменной печи номер десять, 
а также реконструирована система 
газоочистки в электросталеплавиль-
ном цехе. Строится новая аглофабрика, 
которая будет введена в 2019 году. 
После чего начнётся строительство 
современной коксовой батареи про-
изводительностью 2,5 миллиона тонн 
кокса в год – она позволит вывести из 
работы четыре действующих батареи – 
физически и морально устаревших.

Представители кадровой службы 
ММК рассказали о карьерном потен-
циале каждого работника, мотивиро-
ванного на результат.

По мнению участников встречи, 
возможность получить информацию 
от первых лиц комбината, задать им 
вопросы, даёт ощущение личной со-
причастности к деятельности крупней-
шего металлургического предприятия 
страны.

 Елена Брызгалина

Многотысячная семья ММК
Генеральный директор Магнитогорского металлургического комбината 
Павел Шиляев встретился с молодыми работниками предприятия

Кадры


